

Fecha 13.02.2014	Sección Perspectiva	Página 6
---------------------	------------------------	-------------

DE OFICIO REPORTERO

Raúl Sánchez Carrillo

*Aeropuerto de Palenque
En Michoacán, el campo
Sedesol DF*

Corredor económico del norte de México

El presidente **Enrique Peña Nieto** inauguró ayer el Aeropuerto de Palenque, con el fin de aumentar la afluencia turística y fortalecer el crecimiento económico de la zona norte de Chiapas.

Peña Nieto afirmó que este aeropuerto permitirá conectar la zona norte de Chiapas con el centro del país y añadió que se tendrá la capacidad de establecer conexión con aeropuertos de otros puntos del mundo, lo que incrementará la derrama económica y la generación de empleos bien remunerados para los chiapanecos.

Por su parte, el gobernador de Chiapas, **Manuel Velasco Coello**, informó que ya se tiene un acuerdo con una aerolínea mexicana para la operación semanal de dos vuelos directos desde la ciudad de México, a partir de marzo, por lo que los resultados económicos no tardarán en reflejarse entre los habitantes de la región.

El secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, **Enrique Martínez y Martínez**, y el gobernador de Michoacán, **Fausto Vallejo**, realizaron una reunión de trabajo para definir la instrumentación de nuevos proyectos productivos que impulsen al campo de la entidad.

El secretario **Enrique Martínez y Martínez** puntualizó que la prioridad del Gobierno de la República es fortalecer la inversión y el crecimiento de los sectores productivos del estado de Michoacán, en especial el agroalimentario, clasificado como uno de los más importantes a nivel nacional.

Resulta positivo que la Sedesol que encabeza **Rosario Robles**, el Gobierno del Distrito Federal y los jefes delegacionales, quienes ahora de manera conjunta trabajan en la implementación del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social, cuyos recursos por primera vez se aplican en el D.F. y serán estrictamente para impactar los índices de pobreza en el que viven miles de capitalinos.

Sin duda, se respiran aires de cambio para los ciudadanos, ya que con diálogo, colaboración y voluntad política los tres niveles de gobierno pueden lograr grandes cosas en beneficio de quienes más lo necesitan.

El gobernador de Chihuahua, **César Duarte Jáquez**, acompañado por sus homólogos de Zacatecas, **Miguel Alonso Reyes**; de Nayarit, **Roberto Sandoval Castañeda**; de Sinaloa, **Mario López Valdez**; y de Durango, **Jorge Herrera Caldera**, así como los representantes de los estados de Nuevo León, Tamaulipas y Coahuila, expresó que el proyecto del corredor económico norte está pensado para impulsar la infraestructura en las entidades y que en los próximos años con acciones de gran visión, les permita insertarse en el bloque de comercio mundial.

En su mensaje en la sesión plenaria, el gobernador chihuahuense señaló que la expectativa de las reformas creadas por el presidente de México, **Enrique Peña Nieto**, apoyadas por el Congreso brindan al Coren una gran expectativa de futuro.

©RaulS_Carrillo

